## Instituto de Deportes reconoció triunfos del atleta Diego Moya

Coyhaique. A vés de una ceremonia ilizada en el colegio ater Dei de Coyhaie, el Instituto de Dertes (IND) reconoció s triunfos alcanzados rel atleta Diego Modurante el año 2012. Cabe señalar que trante el año 2012, iego participó en iteradas ocasiones en

marco del sistema nacional de impetencias del IND y actualmente ombina el deporte de alto rendiiento con sus estudios, ya que es umno de cuarto medio. En opinión su técnico, Eduardo Ferretti, Diego un deportista innato. «Es de los reaplica su inteligencia para planifirse en su desarrollo. Él visualiza el mediano plazo lo que debe hacer tra lograr lo que ha definido como meta, y lo va ejecutando paso a aso», señala.

El técnico, que entrena al estuante desde hace justo un año, agrega de Diego Moya es parte de un grupo e atletas con elevado potencial, que preparan en el Club Atlético Coyaique. «Diego ha destacado en cada eporte que ha practicado, como el itbol y el tenis de mesa. Y habiendo omenzado a practicar atletismo en bril del 2012, ya en octubre de ese no integró la selección chilena de tletismo el Campeonato Sudameicano de Menores, en Mendoza», omentó.

Entre sus logros más destacados el año 2012, el joven atleta incluye aber obtenido dos octavos lugares ompitiendo en la prueba de 800 netros planos. La primera ocasión fue n el mes de octubre, durante los uegos Escolares y la segunda en nociembre, en los Juegos de la Arauranía.





Sin embargo, fue en el Campeonato Nacional de Atletismo Menores y Cadetes cuando Diego alcanzó su mejor resultado del año pasado, obteniendo la medalla de plata en los 800 metros planos, con una marca de 1'58".

De acuerdo a lo expresado por el director regional del IND, es importante que la comunidad conozca a los deportistas no sólo porque obtienen lugares destacados en las competencias, sino porque se constituyen en ejemplos para sus pares y un motivo de orgullo para quienes se identifican con su esfuerzo. «No es fácil ser deportista juvenil, sobre todo si se compite a nivel nacional en torneos oficiales. Hay que combinar el estudio con las horas de entrenamiento y las salidas de la ciudad, la región o incluso las salidas fuera del país, con las pruebas, las clases y los demás compromisos que un adolescente puede tener, como las amistades y la familia. Por eso los jóvenes como Diego Moya son un ejemplo para todos nosotros y son nuestro orgullo, porque representan a sus compañeros de curso y colegio, a la ciudad, a la región y a Chile, con sacrificio diario y juego limpio», recalcó Feisal Ahuile.

Hace un mes, Moya asistió con apoyo del IND al campeonato inter escolar mixto «Soprole», organizado en Valdivia el 6 y 7 de abril de este año, donde se alzó con la medalla de plata en los 400 metros planos y el segundo lugar en la prueba de los 800 metros planos.

El reconocimiento al atleta fue parte del reconocimiento a los deportistas que han destacado en el sistema nacional de competencias del IND, lo cual se efectuó con la gran mayoría de ellos, el lunes 29 de abril.